

Foto: Tibert Keller



## Fahrleitungs-messfahrt in Zürich

Während mehrerer Tage war diese Komposition auf diversen Linien unterwegs. Die Aufnahme auf der Rampe hinter der Hardbrücke zeigt die Fahrt vom 16. Januar, die von Romanshorn nach Rotkreuz führte.

Foto: Sandro Tracca



## Nach dem Lauberhornrennen

Für die Versorgung des autofreien Wengen führt die WAB plamässige Güterzüge, wobei moderne Loks zum Einsatz kommen. Das Lauberhornrennen sorgte für viele zusätzliche Fahrten, wobei auch Personentriebwagen zum Einsatz kamen. Ein solcher mit dem BDhe 110 geführter Zug mit zwei Wagen hat am 22. Januar Wengen verlassen und befindet sich auf dem Weg nach Lauterbrunnen.

Foto: Tibert Keller



## Mirage für Liniendienst reaktiviert

Wegen Wagenmangel bei der VBZ sind seit längerer Zeit die beiden in Zürich gebliebenen, dem Nostalgiebetrieb dienenden Be 4/6 wieder in den Linieneinsatz. Zuerst auf der Linie 17, später auch auf der Linie 13, wo die Be 4/6 1675 und 1674 am 31. Januar beim Bahnhof Enge von den letzten Sonnenstrahlen beschienen sind.